



# 新ゴリラ日記



vol.12

2018年4月

## \*麦ワラは万能！\*

まだ夜は寒くなる日もあるこの頃。冬から引き続き、夜に寝床として使えるように寝室にはワラを入れています。ワラの上で寝たり、ゲンタロウがまき散らして遊んだりと、よく使われているのですが、最近ワラに変化がありました。これまで使っていたのは、稻ワラだったのですが、最近、麦ワラに変更になりました。

初めて麦ワラを入れた日の夕方、モモタロウはワラに近づくと、なにやらワラを一生懸命かき分けていました。よく見ると、麦ワラに混ざった麦の粒を一粒ずつ探して、太い指の先で拾い上げて食べているのです(^^;) モモタロウがやり始めると、もちろん、父ちゃんのまねっこが大好きなゲンタロウもすぐにやり始めました。

そしてついには、新しい食べ物はなかなか受け入れないゲンキまでが探して食べ始めました！小さな小さな麦の粒、食べた気がするのかなあと思ってしまいますが、ゴリラたちは気に入ったようです(\*^\*) 小さな麦粒を探して、少しずつ食べるのは、ゴリラたちのよい暇つぶしにもなっています(^^)v

寝床や遊び道具、そして食べ物にも暇つぶしにもなる麦ワラ。これからも活躍しそうです！



↑せっせと麦を拾うモモタロウ。



↑ゲンキも麦の魅力に気づいたようです♪

## \* 新芽の季節です♪ \*

暖かくなり、ゴリラ舎のグラウンドでも、様々な植物が新芽を出し、緑が増えました。そんな中、冬にゾウ舎からもうってきたケヤキの木にも新芽が出来きました。ゴリラたちに気づかれませんように…と願っていましたが、そんなわけもなく…

小さな新芽が出始めるとすぐに、「いいものを見つけたぜ」(^-^)とばかりに、ゲンタロウがスルスル~♪と木に登り  
ポキッ!!Σ(=口=|||)ガーン

得意げに枝を折って、食べてしまいました。

そもそもゴリラたちが、ケヤキが好きなことは  
わかっていて、ダメもとで植えたのですが、まだ今のところ残っている枝はあるので、できれば生き残ってほしいと思っています。

これからも、グラウンドの緑化を進めていきたい担当者と、ゴリラたちとの戦いはまだ続ります(^^;)



↑ケヤキに登り、折った枝を持って、満足気(^^;)

### ～今回の一枚～

#### 「かわいいモモタロウ part2」

今回も前回に引き続き、可愛いモモタロウのショット。普段はあまりタイヤなどの遊具に触らないモモタロウですが、たまにこんな姿も見られます。最近は、少しずつ遊び心を見せるようになり、時々、担当者に遊びかけてくることもあるのです(\*^\_^\*) カッコいいモモタロウの可愛いポイント、皆さんも見つけてみてくださいね♪

